

JOURNALIST

Babinsa Rowosari Koramil 0824/05 Sumberjambe Pendampingan Pertanian Panen Padi, Motivasi Petani Percepatan Tanam Kembali

Siswandi - SUMBERJAMBE.JOURNALIST.CO.ID

Dec 7, 2024 - 11:20



JEMBER – Dalam upaya meningkatkan produksi pertanian sebagai bagian dari upaya penguatan ketersediaan pangan nasional, Babinsa Koramil Jajaran Kodim

0824/Jember melakukan pendampingan pertanian berkolaborasi dengan Petugas Pertanian Lapangan (PPL) dan Petani.



Seperti yang dilakukan oleh Serda Suprodi Babinsa Rowosari Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember yang melakukan pendampingan pertanian dilahan milik H Gozali seluas 1 hektar, yang sedang melaksanakan panen padi.

Pada kesempatan tersebut sambil menggiling hasil panen untuk menjadikan gabah hasil panen, babinsa membantu memasukkan batang padi ke mesin penggilingan, kepada H Gozali Babinsa mengajak untuk segera melakukan pengolahan lahan untuk dilakukan percepatan tanam kembali pasca panen ini, sehingga meningkatkan masa tanam dan mendukung perluasan areal tanam.

Menurut Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf Agus Suhartoyo, Pada kegiatan tersebut dsamping melaksanakan Panen bersama dengan Masyarakat dengan sistem Panen massal dengan menggunakan alat mesin pertanian, dilanjutkan sosialisasi dari Tim Pertanian Kec. Sumberjambe tentang Pengairan air dengan menggunakan pompanisasi dan pipanisasi dari atas ke bawah.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan bahwa pendampingan pertanian oleh Babinsa merupakan implementasi kerjasama Kementerian Pertanian dan Panglima TNI dalam upaya mengantisipasi krisis pangan global, dampak perubahan iklim pengaruh el nino berkepanjangan.

Dari dampak tersebut berakibat pada perubahan iklim yang mengakibatkan krisis pengairan irigasi pertanian, sehingga kita TNI dilibatkan dalam melakukan percepatan tanam, terkait kebutuhan irigasi kita mengandalkan alat mesin pompa, dengan demikian ketersediaan air irigasi pertanian tidak mengalami kendala. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)